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截至 2024 年 1 月底，在大纪元 

退党网站声明退党、团、队人数已达 

四亿二千五百多万 
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海外旅遊解心鎖 瞭解真相毅三退 
圣诞节及新年期间，欧洲大部分

地区进入严冬，但游客仍络绎不绝。

当中国游客在景点见到法轮功学员

集体炼功的场面，纷纷驻足观看，很

多人与学员攀谈。上海团的游客没说

几句，话题就转到三年的清零，每个

人都像憋着一口气，话里话外都在控

诉清零时如何惨。有人说，这次为什

么要出来，就是怕下次再被封城就没

机会了！学员说，在网上看见上海市

民很勇敢，当街高喊打倒共产党。游

客们笑了：我们支持他们，我们也会

喊的。当学员问道，是否要办理三退

时(退出党、团、队组织 )，在场的

十多人都当场办理。 

广州团的一群老年游客，停下来

看法轮功学员集体炼功，导游喊快跟 

到炼功的法轮功学员。他们羡慕地问：

您怎么就能定居瑞士了，这儿多不好进

啊？还说，现在但凡有点办法的，都想

移民。学员说，七十多年里，中共害死

了亿万中国人，社会沦丧，江河破碎，

我想你们谁都不认同中共，否则不会义

无反顾地想移民。中共快作到头了，红

墙将塌。孔子说，君子不立危墙之下，

你们应该远离中共、做三退，期盼神的

佑护、保平安，这是最大的福运。有人

大声说：做炎黄子孙，不做马列子孙。

话音未落，掌声响起。“退退退”的呼

声响成一片，还有人跑过来和学员拥

抱，说要沾沾法轮功的福运。 

 

专业摄影师剖析自焚伪案 
中国新年临近，北美摄影师艾文

撰文，从专业角度对 2001 年 1 月 23

日的“天安门自焚”伪案进行了剖析。

作为一名职业摄影师，艾文在北美从

业十几年，最近他在拍摄火灾纪录片

场景时，脑中不禁闪现出央视的自焚

录像画面。他说央视的录像漏洞百

出，中共称这是一起突发事件，但是

从播出的录像看，所运用的镜头语言

是电影拍摄手法。艾文剖析道，那个

开头，场景是从高处拍摄的，一个很

完美无缺的拍摄角度，如果从平地上

拍，画面很难如此一目了然。拍足了

远景后，镜头慢慢拉近、很稳定，不

难看出摄影机是在三脚架上。如果是

突发性事件，摄影师一定会手拿摄影

机拍摄、有晃动，没有时间拿出三脚

架、架上摄影机，那样会错过大部分

实情。央视的操作如此从容，看起来

摄影师很清楚一切会怎么演下去。 

另一个是王进东盘着腿喊口号

的镜头。开始是全景，目的是显示他

在“打坐”（但他的姿势是军人盘坐

式，根本不是炼功人的单盘或双盘）。

随着慢慢镜头拉近，王进东开始喊口 

 

号，而后面的武警则悠闲等待着，等

口号喊完了，才把灭火毯盖在他头

上。艾文说，哪有等喊完口号再灭火

的？火灾现场消防员都是争分夺秒，

这不就是等着扮演者说出他是法轮

功学员这句话吗？王进东说，腿中夹

着的雪碧瓶是用来装汽油的，但他那

烧的黑乎乎一片的脸（头发却齐刷刷

的）与完好无损的绿色雪碧瓶形成了

刺眼的对比。穿帮镜头太多了！ 

整个央视录像中，远景、近景、

特写镜头一应俱全，中共称这是 CNN

记者拍到的。但 CNN 国际部发言人公

开否定了中共的说法，表示 CNN 摄影

师一开始就被逮捕，摄影器材遭没

收。艾文指出，自焚伪案影片选择了

在大年三十上演，诱发沉浸在节日中

的人们的同情心，由此最大程度地制

造对法轮功学员的仇恨情绪。参与的

“自焚者”中，包括小女孩、大学生、

老弱妇孺全占上，让你的心都抽紧、

愤怒，进而成为家家户户过年团聚时

的谈论话题。艾文直言，这个央视录

像播出后，确实欺骗了很多单纯、善

良的中国人，可谓世纪谎言！ 

三退声明 
◆ 我曾是一名企业家，公司一年毛

利达到千万，但现在我的资产全部被

中共冻结。共产党就是不断把老百姓

的钱变成它的钱，动则罚款几十万。

2023 年 9 月，我们一家七口走线逃离

中共。以前加入过的共青团和少先

队，现在声明全退出来，与共产党一

切相关组织彻底断绝关系。（李伟) 

◆ 本人 2008 年高中毕业后，懵懵懂

懂的被村干部拉入共产党，一直也没

在意这个事，直到大学毕业后参加工

作，经历了太多的邪党好话说尽、坏

事做绝的情况。工作 11 年的经历不

断告诉我，用流氓强盗来形容中共还

是客气了，它真没把人当人看。特别

是疫情这几年，共产党的所作所为让

我觉得恶心。特此声明，退出共产党

和共产党其它组织。（大春） 

◆ 我是某个省级国家安全厅的一名

处长，有关法轮功的真相我早就知

道。中共对我们的监视尤为严厉，连

电话都不安全。去年一个很要好的女

同学在电话里劝我退党，我没敢答

应。今天她又从国外打来电话，恳切

重提此事，让我觉得再不做决定可能

就会失去机会了。所以我在此郑重声

明：从今天起退出中共的一切组织，

从此跟它再无任何关系！（孙举) 

 

上，但有十几人没挪步，继续站那看。

学员上前打招呼时，他们说：你们肯

定是炼法轮功，20 多年前在广州，到

处都能看见人们炼。有游客问，在这

么著名景点炼功，允许吗？学员说，

这里的政府审核批准已经好多年了，

其它城市、海外所有国家都如此，法

轮功在全世界都受到欢迎，荣获各国

政府褒奖无数，唯独中共在镇压迫害，

因为搞假恶斗的中共就是害怕“真善

忍”。有游客赞道，这话说到点子上

了，共产党真是邪恶呀！看看东方明

珠香港现在给糟蹋成什么样子了，真

痛心！广州人有很多亲朋好友在那边。

随后这十几位游客当即声明三退。 

一群来自欧洲的中国留学生，借

假期结伴出来自助游，在瑞士景点遇 



泳坛名将：法轮功给我第二次生命 
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 中国的疫情信息不透明，官方发

布的数据一直受到外界质疑。据国内

民众披露的现状，许多地区的医院、

火葬场人满为患，还出现不少青壮年

猝死。在疫情爆发之后，卖的最多、

打的最多的疫苗应属科兴疫苗，但最

近科兴疫苗却永久停产，同时好多疫

苗专家、包括负责开发科兴疫苗的科

学家都发生了状况。这些是否与科兴

疫苗被叫停有关联呢？ 

生化科技专家横河在新唐人电

视《菁英论坛》节目中分析说，如果

假设科兴疫苗有效的话，根据开始时

的开发速度，现在它可以继续开发出

针对变种病毒的疫苗来，但现在科兴

彻底关停、再也不开发疫苗了。作为

市场上这样大的一款疫苗，突然就这

样停下来了，最大的原因应该是疫苗

的质量存在严重问题。 

独立电视片制作人李军在《菁英

论坛》中表示，科兴疫苗刚一推出就

倍受质疑，打了疫苗之后突然死亡的

案例也很普遍。2022 年，香港还曾专

门做过统计，因打过疫苗而致死的

1300 人中，87%打的是科兴疫苗。李

军还提到一个怪现象，就是一大批 

中国疫苗专家陆续去世。比如 2023

年 10 月，科兴新冠疫苗之王曹晓斌

年仅 45 岁就去世了；2022 年同期，

武汉大学病毒学家吴建国突然死亡；

中国疾病中心首席科学家吴尊友(60

岁)也去世了；此前去世的还有新冠

疫苗研究专家赵振东（53 岁）、曾兵

（52 岁）、刘斌（37 岁）和核酸检验

研究专家白晓卉（42 岁）。他们都是

研究疫苗和病毒方面的知名专家，年

纪大都正值壮年。 

《大纪元时报》总编郭君在节目

中表示，她在香港的好友，中午打了

疫苗，下午就死了，这些案例在香港

都可以查阅。还有的亲友打过疫苗后

就出现了肺结节。郭君提到，自己认

识的很多国内医务人员朋友，尤其是

对疫苗有研究的专业人士，绝对不愿

打疫苗，她还得到消息说，中共官员

尤其是副国级以上的，也不打国产疫

苗。郭君指出，中国的疫苗问题，除

了研发过程的问题，生产和运输仓储

过程中的问题也都非常严重。有大量

疫苗没有好好冷储、变质坏掉了，但

还是去给人打了。在中共的专制下，

这些问题都很难解决。 

科兴停产 疫苗专家接连暴亡 
     

 

窒息，而针对这些症状，医生也都没

有给出确切的诊断。 

1997 年冬天，27 岁的黄晓敏又

经历了一次腰椎间盘突出的严重发

作。面色苍白、眼圈乌黑的她躺在床

上，绝望到了极点，家人都担心她会

像“活死人”一样，一辈子瘫痪在床

上，甚至担心她活不了太久。那次严

重发作后不久的一天，黄晓敏家邻居

的一位阿姨来看她，对她说：“只有

法轮功能救你，妳就炼吧。”于是，

黄晓敏便跟着邻居阿姨每天一起炼

功，并阅读法轮功的主要著作《转法

轮》。当炼到第七天之际，炼功时她

感到右手掌有一股凉气呼呼往外冒。

她十分惊奇，琢磨着，可能自己长期

泡在水里训练，体内存有很多寒湿之

气，通过炼法轮功，把这些寒湿之气

给排出去了。在中医理论中，寒、湿

是外来病邪中的两种。 

从那以后，黄晓敏感到身体变得

非常轻松，脸色慢慢红润，腰椎间盘

突出的发作程度大大减轻，再也没有 

今年 53 岁的前中国游泳选手黄

晓敏，80 年代叱咤世界泳坛，为中国

实现了奥运游泳奖牌零的突破。12

年的运动生涯中，她获得过奥运会女

子 200 米蛙泳银牌，11 枚世界杯游泳

金牌和 3 枚亚运会蛙泳金牌。 

然而荣耀风光的背后，付出的艰

苦代价极为巨大。自从 12 岁被选入

国家队开始，她要接受超负荷的训

练，每天泡在水里七八个小时，完成

1万5千米的训练，肌肉、关节受伤是

家常便饭。 

24 岁从国家游泳队退役后，黄晓

敏的身体便出现各种症状，到 26 岁

时，这些症状逐渐加重，尤其在腰椎

间盘突出发作时，只能卧床，加上神

经压迫造成右侧膝关节以下知觉丧

失。尽管多方求治一年多，病情依然

没有好转。当时医生们没有建议她进

行手术，认为这些与积劳成疾有关，

他们对此束手无策。黄晓敏还同时伴

有阵发性低热、胸闷、心慌、气短，

睡觉时常有心跳暂停的感觉，并感到 

 

欧洲议会决议 
制裁迫害法轮功 

欧洲时间 1月18日中午，欧洲议

会 在 法 国 斯 特 拉 斯 堡 总 部 对 第

2024/2504 号决议投票表决，以压倒

性的多数赞成票通过。该决议呼吁欧

盟及成员国政府采取行动，谴责中共

恶性滥用器官移植的行径，并要求“立

即无条件释放丁元德先生和所有法轮

功学员”。此外，该决议还要求对所有

迫害法轮功的责任者和组织实施制

裁。2023 年 5 月 12 日，中国山东日

照市大约七十多名法轮功学员被非法

抓捕，其中包括丁元德和他的妻子马

瑞梅。当时他们正在自家茶园干活，

突然被几个穿便衣的中共警察抓走，

关押在看守所。 

2024/2504 号决议由议会的五个

政党联合发起，其中特别提到，尽管

中共宪法的字面上说保障公民宗教自

由，但实际情况是中国的宗教自由状

况持续恶化。有大量的死亡记录、监

禁和酷刑迫害，及精神虐待和活摘器

官，根本目的都是让受迫害者放弃信

仰。此外，欧盟议员们谴责中共利用

高科技手段来审查和监视异己，要求

停止国内和跨国监控，并强调中共须

履行国际法和中国宪法自身的“尊重

和保护人权”的规定。 

决议要求欧盟成员国暂停与中共

的所有引渡条约，支持对法轮功学员

的受迫害情况进行国际调查，并在所

有政治和人权对话中指出群体迫害的

情况。决议还向欧盟及其成员国呼吁，

公开谴责中共恶性滥用器官移植的行

径，同时应对所有迫害法轮功学员的

责任者和组织，在国家层面和欧盟层

面实施制裁。制裁措施包括拒发签证、

冻结资产、驱逐出欧盟领土，以及刑

事起诉，包括基于域外管辖权的刑事

起诉和提出国际刑事指控。 

  
出现过需要卧床的严重程度，修炼三个

月后就不再发作了。半年左右，阵发性

的低热，以及心慌、气短等症状也完全

消失。她又重新恢复了活力。黄晓敏满

怀感激地说：直到今天，二十多年过去

了，我的那些旧疾再没有发作过，我变

得非常健康，是法轮功给了我第二次生

命。黄晓敏现在定居韩国，担任教练，

她的学生中有全国冠军和亚运会冠军。 

 


